

Juin 2015 | Manifestation à Sanamadougou et Sahou

Juin 2015

Le 16 juin environ 300 personnes ont manifesté à Sahou à l'Office du Niger contre l'entrepreneur malien Modibo Keita qui a accaparé depuis 2010 presque toute la terre de deux villages Sanamadougou et Sahou. Initialement, il était prévu de faire un sit-in de plusieurs jours. Mais en cours de préparation il est devenu clair que le temps n'a pas encore venu pour faire une telle grande action (parce que les conditions sont très difficiles). Cependant, l'action a été évalué comme un grand succès. D'abord parce que six radios et quelques journaux ont raconté. Ensuite, parce qu'il a réussi à réunir des personnes différentes – c'est-à-dire les villageois eux-même avec d'autres paysans d'Office du Niger (entre autres les représentants du syndicat COPON) et beaucoup de militants de la section Bamako de notre réseau Afrique-Europe-Interact. À la fin il était convenu de continuer directement après le carême avec d'autres activités publiques.